

向陽中だより



本校生徒会キャラクター「ひま SUN」

第1号

令和6年4月24日

杉並区立向陽中学校

<教育目標> ◎ よく考える人 ○ 思いやりのある人 ○ たくましい人

<令和6年度入学式 式辞>

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。103名の新入生の皆さん、君たちは今日から向陽中学校の一員です。これからの三年間、皆さん一人ひとりが中学校生活をどのようにすごしていくか大切な時期となります。皆さんの抱いている新たな希望や決意、緊張感や感動。それらの新鮮な気持ちを、これからの中学校生活でも忘れずに抱き続けてほしいと思います。

さて、チューリップの花は、4月ごろ咲きます。向陽中から分けたチューリップの球根を高井戸三小と永福小、下高井戸子供園にも植えていると聞いています。向陽中周辺に咲いているチューリップは、11月に上級生と地域の方が植えてくれて、今きれいに咲いています。チューリップは 冬の間、冬の寒さを球根にしっかりと当てないと花は咲きません。実は、チューリップは、温かい方がよく育つとは言えないのです。

君たちにもこれからの中学校生活のなかで、冬の寒さのように困難なことが待ち構えているかもしれません。困難なことがあっても、自分自身でどうやって解決するかを考えることが重要です。自ら改善したり、工夫したりして 目標に向かって前進する力が必要です。

しかし、一人では解決方法が見つからないこともあると思います。一人では解決できなくとも、身近に相談できる人はたくさんいます。学校には隣の仲間、頼れる上級生がいます。家庭には優しい保護者がいます。寄り添ってくれる先生や学校関係の大人もたくさんいます。そして、向陽中には、たくさんの地域の方々があります。年齢の異なる人との交流があれば、困難なことも相談できるし、応援してもらうこともできます。このようなことができるのも、向陽中では、地元の方々との交流を積極的に進めているからです。お祭りやボランティアなどだけでなく、講演会などで地域や保護者の方々と君たちが一緒に学び合うことで、共通の話題となり、多くの人と交流を深めることができます。年代の異なる人との交流からさまざまな意見や考えを聴くことで、自分の視野を広げながら自らを成長させることができます。

君たちは、保護者の方々に大切に育てられて今ここにいます。それだけでなく、地域の方々にとっても君たちは地域の「誇り」なのです。それゆえに、君たちのためにいろいろな面で支援していただいています。たとえば、まちぐるみ運動会があります。本校の運動会よりも参加人数が多く、皆さんも参加したことがあると思います。まちぐるみ運動会も55回続いています。向陽中生もボランティアとしてまちぐるみ運動会の運営を手伝って盛り上げています。このように地域行事への参加によって「人との交流と体験」が進み、顔見知りの関係ができ、地域が活性化していきます。

向陽中学校は、地元の皆様から厚い信頼と大きな期待を寄せられ、ご支援とご協力をいただいています。七十七年の歴史と伝統のあるすばらしい学校です。新入生の皆さんも 向陽中学校に入学したからには、向陽中学校の伝統を引き継ぎ、地元愛にあふれ、「地域の期待に応えられる生徒」となってほしいと強く願っています。

ご列席いただいている地域の方々におかれましては、日頃から、生徒の健やかな成長のために恵まれた教育環境をご準備いただき、感謝しております。地域との連携の中で地域活性化につながるよう、学校としてもご協力させていただきますので、これからも応援よろしく願いいたします。



最後になりましたが、保護者の皆様におかれまして、お子様のご入学、誠におめでとうございます。これからの三年間、皆様のご期待に答えるべく、わたしたち教職員一同、全力を尽くして、指導にあたってまいります。日々変化する状況下での柔軟な教育活動に、ご理解くださるよう重ねてお願い申し上げます。お子様の成長には、学校と家庭が連携し、一緒に考えていくことが大切です。保護者の皆様のご協力とご支援をいただきますようお願いを申し上げ、校長式辞といたします。

令和6年4月9日

杉並区立向陽中学校
校長 齋藤 耕一郎

〈令和6年度入学式 新入生誓いの言葉〉

色とりどりの花が咲きそろそろ季節となった今日、僕たちはそれぞれが大きな夢を持ってこの向陽中学校の門をくぐり、新しい生活への第一歩を踏み出しました。中学校から始まる部活動、修学旅行など小学校にはない数々の行事や、新しい先生方や仲間との出会いに胸が期待でいっぱいです。本日はこのような素敵な入学式を準備していただき、ありがとうございます。

小学校では、友達を大切にすること、何事にも積極的に取り組むことを意識して過ごしてきましたが、反省点もありました。僕はこの反省を活かし、充実した中学校生活を送りたいと考え、2つのことを大切にしようと思います。

1つ目は宿題や提出物を計画的に終わらせることです。小学校の頃は、まだ大丈夫だと考え、遊んでしまいました。だから、提出日ギリギリになってから複数の宿題にまとめて取り掛かり、時間に追われてしまうこともありました。中学校では定期テストがあります。テストの範囲が今までより、多くなるので、計画的に取り組み、テストに向けた準備をしっかりと行いたいです。

2つ目は、悔いが残らないように学校生活を一生懸命やりきることです。僕は小学校6年生の最後に左手首を骨折してしまいました。大好きな体育ができなかったり、友達と遊ぶ時間も減ってしまったりしました。小学校生活の最後に味わったその残念な思いをしないように、怪我に気を付けつつ、勉強や部活動に一生懸命のぞみたいです。

これから始まる中学校生活の中で、困難にぶつかり、時には反省し、悩むこともあると思います。そんな時は、いったん立ち止まり、先生方や家族、先輩、友達に相談し、アドバイスをもらい、実践していきたいです。

僕たち新入生は、向陽中学校の生徒としての誇りをもち、先輩方が築き上げてきた伝統を学び、さらに発展させることができるように努力をしていきます。そしてこれから3年間実りある中学校生活を過ごしていきたいと思えます。よろしくおねがいします。

令和6年4月9日 新入生代表



誓いの言葉

クラス写真

《5月主な行事予定》

5月 1日 (水)	体力テスト始	5月16日 (木)	内科検診 (2年)
5月 2日 (木)	開校記念日	5月17日 (金)	一斉委員会
5月 7日 (火)	耳鼻科検診 (1・2年)		PTA 総会
5月 8日 (水)	腎臓検診一次	5月20日 (月)	教育実習始 生徒会朝礼 運動会練習始 眼科検診 (3年)
		5月21日 (火)	
5月 9日 (木)	腎臓検診予備日	5月22日 (水)	眼科科検診 (2年)
5月10日 (金)	前期生徒総会	5月23日 (木)	運動会係会
5月11日 (土)	土曜授業	5月24日 (金)	英検 (第1回)
	引き渡し訓練 P 運営	5月28日 (火)	腎臓検診2次 係会・予行準備
5月13日 (月)	全校朝礼、安全指導	5月29日 (水)	腎臓検診予備・運動会予行
	心臓検診・眼科検診 (1年)	5月31日 (金)	運動会前日準備
5月14日 (火)	フレンドシップスクール (1年)		
5月15日 (水)	フレンドシップスクール (1年)		

《誰でもトイレが東玄関正面にできました》



ご利用ください。